

Juramentan nuevos integrantes Consejo Directivo FCS

Escrito por Rafael Paez
Miércoles 13 de Mayo de 2015 08:56 -

Durante la celebración de una sesión ordinaria del Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), el doctor Wilson Mejía, decano de esta dependencia, juramentó a cuatro nuevos integrantes de este organismo de dirección, quienes en lo adelante tendrán voz y voto en las decisiones que allí se aprueben.



Arriba, los docentes Yudelka Lerebours y Rafael Cisneros, presidenta y secretario general, respectivamente, de la Asociación de Profesores de Ciencias de la Salud (ASOPROCISA); Adelaida Oreste, en su condición de Directora del Instituto de Investigación de la FCS; y los representantes estudiantiles Ruby Luis Familia Marte y Maridania Jabier Frias.

Los nuevos miembros del citado organismo son los representantes profesorales **Yudelka Lerebours y Rafael Cisneros, presidenta y secretario general, respectivamente, de la Asociación de Profesores de Ciencias de la Salud (ASOPROCISA); Adelaida Oreste, en su condición de Directora del Instituto de Investigación de la FCS; y los representantes estudiantiles Ruby Luis Familia Marte y Maridania Jabier Frias.**

Luego de la juramentación, el decano dio la bienvenida a los nuevos miembros, de quienes reconoció sus méritos en sus respectivas áreas de incidencias; al tiempo que aprovechó la ocasión para hacer énfasis en que este organismo directivo es un espacio democrático, donde cada uno de sus integrantes tiene el derecho de expresarse con toda libertad.



Los representantes estudiantiles prestan juramento ante el Consejo Directivo.

De su lado, el profesor Rafael Cisneros y el estudiante Ruby Luis Familia agradecieron a las autoridades el recibimiento dado, y dijeron estar en la mejor disposición de trabajar de manera armoniosa para contribuir con el desarrollo institucional de la Facultad de Ciencias de la Salud.